

La Provence

Un petit tour en hélico ?

Une société est installée pour trois jours à Carry-le-Rouet

Les rotations s'enchaînent à un rythme incessant. Proposant des "tickets d'entrée" à partir de 38 euros, pour une balade de 15 kilomètres, soit environ cinq minutes, l'héliport mobile de la société Fly for you ne désemplit pas. Aux ballets de l'hélicoptère, un Robinson 44 - un modèle américain, le plus vendu au monde - s'ajoute celui des voitures. Installé sur un bout de garrigue dominant les terrains de foot de Carry-le-Rouet, l'équipe de Fly for you entame une journée qui s'annonce radieuse. Pas de vent, une couverture nuageuse nulle et l'agenda affiche complet jusqu'à presque 19 heures. Seulement une plage horaire de deux heures, au plus chaud de l'après-midi, présente quelques trous. Pas de quoi inquiéter Jérôme : "Ça devrait se remplir avec des venues spontanées", espère-t-il. La petite entreprise familiale vit sa deuxième saison et se porte bien. Ils sont trois trentenaires, originaires de Saint-Etienne, à s'être lancés dans l'aventure. Thibault, sa sœur, Bénédicte et son beau-frère, Seb. "On avait des compétences complémentaires, c'est pour cela aussi que ça fonctionne", apprécie Seb, Ray-ban aviator vissée sur le nez. Thibault bossait déjà dans les hélicoptères, Seb était communicant et Bénédicte organisait des salons professionnels. Pour la saison, ils se sont entourés de deux associés, Nils et Jérôme, tous deux titulaires d'un brevet de pilote d'hélicoptère.

Qui n'a jamais rêvé d'aller bosser en hélicoptère ?
"La législation nous impose de ne pas faire plus de trois jours consécutifs", explique Thibault. C'est pour ça qu'on repart vendre-di". Ce week-end, ils seront à la Londe-les-Maures, dans le Var, viendra ensuite Saint-Cyr-sur-Mer où ils seront



C'est parti pour cinq minutes de vol avec Jérôme aux commandes.

/PHOTOS A.V.

accueillis sur une propriété viticole. Un rythme de vie en saison qui les satisfait. Malgré la fatigue des déplacements, qui n'a jamais rêvé d'aller au travail en hélicoptère ? Eux le font. À Carry, ils sont hébergés par des amis qui ont un terrain suffisamment grand pour faire atterrir un hélicoptère. Et lorsqu'ils n'ont pas de solution via leur réseau, ils couchent à l'hôtel et laissent pour la nuit l'hélicoptère dans un aérodrome. Le reste de

l'équipe et du matériel, barnum, frigo, produits dérivés et snacking, suit en fourgon. Une logistique relativement lourde et pas évidente qui n'effraie pas les dynamiques trentenaires. Caroline est venue de Sausset avec son fils et sa grand-mère. "Je l'avais fait quand j'avais son âge", dit-elle en posant ses yeux sur son fils. "Alors, j'ai vu les affiches en ville et me suis dit qu'on passerait un bon moment". Alors qu'ils s'apprentent à embarquer,

Christine descend de l'hélico avec un ami. Le baptême se fait par deux. À peine le temps de prendre quelques "selfies" triomphant devant l'engin que celui-ci redécolle. "Ce sont des supers sensations, souffle-t-elle. Surtout quand il vire. Le pilote nous a fait une série de virages, c'était super. On n'a pas l'impression d'aller vite alors qu'en fait..."

L'entreprise profite bien de la pleine saison. Mais sans ça, l'activité n'est pas au point mort. "En pré et post-saison on fait surtout des événements pour des familles ou des entreprises qui offrent ça à leurs salariés", détaille Seb.

Reste ensuite de novembre à avril où il faut prévoir et reconnaître l'itinéraire d'été. Le Frioul, Cap Canaille, la côte bleue ou un simple tour de garrigue, les forfaits s'adaptent aux capacités et envies des clients.

A.V.



L'équipe se charge du verrouillage des portes.

Infos et réservations : à Carry aujourd'hui et demain, chemin des marchandises ☎ 06 60 04 37 68.

Tour en hélico

Lundi 8 août

Article dans La Provence

3 jours de vol au départ de Carry



8 Août

2016

Libération

Accueil > Blogs > Ça va jazer

Sous les arbres le jazz

Un été de jazz à l'ombre des arbres, au plus reculé de l'île de Ré (*Jazz au Phare*), sous les pins d'Oléron (*Jazz sous la Pinède*), ou dans les Vosges (*Au Grès du Jazz*).

Rhoda Scott fermera le coffre du festival Au Grès du Jazz à La Petite-Pierre, un programme débordant de merveilles. Là, au milieu des sapins de la forêt des Vosges du Nord, du 5 au 15 août, se déroule une affiche haut-de-gamme. La ramure avait tremblé au concert phénoménal du big band *Attica Blues* d'Archie Shepp, en 2015. Cette année encore, du super-alléchant. En effet, en clôture, celle que le pianiste Arthur Rubinstein qualifiait régulièrement de «*très très grande virtuose*». Née en 1938 dans le New Jersey, l'organiste, royale dans les gospels, anima les beaux jours de la scène française pendant plusieurs dizaines d'années. A la mort de son époux français, en 2008, Rhoda Scott choisit de retourner aux USA, pour enseigner l'orgue à l'Université du New-Jersey. On peut envier les élèves : l'artiste, qui joue pieds nus, connaît le sujet. Etoffe supérieure. De surcroît, présence rayonnante. Des compositions personnelles. Un sens instinctif du partage avec le public. Aujourd'hui, Rhoda Scott a gardé le pied-à-terre dans l'Orne. Le personnage se produit hélas trop peu en concert. Je l'avais entendue en 2011, avec la pianiste La Velle. Le couple déchainé interpréta un *Tom Thumb* (Wayne Shorter) épatant. A La Petite-Pierre, l'Américaine invitera la chanteuse Linda Lee Hopkins, laquelle monta sur scène avec Ray Charles et Percy Sledge. L'occasion de s'immerger dans un bain de feeling.

Le souffle de **Lisa Simone**, à Jazz au Phare, enlamera le 16 août le Phare des Baleines, dans un Parc entouré de variétés d'arbres dont l'Office des Forêts termine à peine le recensement. Un lieu mythique, aux confins de l'île de Ré, où les cétacés venaient s'échouer. La célébrité de la star ne doit plus rien à celle de Nina Simone, sa mère. Le public de Jazz in Marciac a réservé un triomphe à Lisa Simone le 3 août 2016 (standing ovation de 6000 personnes, bains de foule). Bardée de deux CD débordant de soul, l'Américaine, né en 1962 dans l'Etat de New York, a grandi dans la maison provençale de Carry-le-Rouet (13), où mourut, en 2003, la mère adorée, née Eunice Kathleen Waymon. Lisa m'avait confié sa tristesse d'enfant, son déchirement, à chaque départ en tournée de l'inoubliable contralto. Elle a sublimé «*les années perdues*», selon son expression, et veut dorénavant communiquer «*les sourires dans son coeur*». Le festival Jazz au Phare, c'est aussi une enfilade de restaurants au pied du site, où se déroulent des dizaines de concerts gratuits d'une remarquable facture. Les formations jouent avant les têtes d'affiche (19h à 21h), et après (23h à -disons- 3 heures du matin). Un paradis pour les vacanciers (on pense au Newport américain des grandes années)... et pour les enfants, bienvenus dans cet endroit fermé. On entend leurs poursuites et les rires entre les solos. Un bonheur.

Stéphanie Trick et Paolo Alderighi, on pourrait les qualifier d'Albert Ammons et Pete Johnson d'aujourd'hui, version stride. Le stride, apparu à Harlem vers 1919, est un style urbain, virtuose, héritier du ragtime, qui permet des expressions improvisées. Figure tutélaire : James Price Johnson. Dans le cadre du quatrième festival *Un piano dans la Pinède*, le seul festival strictement dévolu au piano stride en Europe, l'Américaine et l'Italien participeront à trois soirées les 22, 23, 24 août dans les jardins de la *Maison Paysanne Le Grand Village*, sur l'île d'Oléron. Les concerts de piano à quatre mains du couple renversent les salles. Les concerts sont gratuits. Le Conseil Départemental soutient le projet depuis 2015. Que l'on juge de la distribution :

Sous les arbres le Jazz

Lundi 8 août

Article en ligne sur Libération

Lisa Simone



8 Août

2016

La Provence



Marché nocturne

Mardi 9 août

Article dans La Provence

Nocturnes du dimanche



9 Août

2016

La Provence

ZOOM SUR Carry-le-Rouet



Un parking de plus pour l'été

Jusqu'au début du mois de septembre, la Pétanque Carryenne propose à nouveau à la mairie de mettre à disposition de la commune, le terrain du boulodrome situé entre le club house et les premiers commerces (pour le troisième été). Depuis fin juin, la station balnéaire dispose donc d'un parking gratuit supplémentaire toutes les matinées du marché (les mardis, vendredis) et les samedis matins, de 8h à 13h. Ensuite plus aucun véhicule ne stationnera sur ce site, les boulistes pourront y reprendre leurs activités hebdomadaires et concours estivaux. Pensez à respecter les horaires d'accessibilité au parking, sous peine d'amende et d'intervention de la fourrière. Cette nouvelle initiative citoyenne et solidaire, permet aussi un apport supplémentaire de clientèle aux commerçants, une meilleure circulation et stationnement en centre-ville.

/ PHOTO J.L.C.

Parking supplémentaire pour l'été

Mercredi 10 août

Article dans La Provence

Parking du boulodrome



10 Août

2016

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Cet été, l'association de voile a le vent en poupe et propose une pléthore d'activités

L'AVCR (Association de voile de Carry-le-Rouet créée en 1976) propose à ses membres, ainsi qu'aux touristes de tous les âges et de tous les niveaux, la pratique d'un large panel d'activités nautiques dans la baie du Rouet et au cœur des calanques de la Côte bleue.

Thomas Thévenon, chef de base et son équipe de moniteurs expérimentée, disponible et pleine de bonne humeur, vous proposeront diverses formules pour assouvir votre soif de découverte, afin de glisser au mieux, avec plaisir et tout en sécurité, au départ de leur base nautique.

Voici un coup de projecteur sur certaines activités proposées au public durant la période estivale. Les jeunes et les adultes débutants ou confirmés peuvent notamment participer à des stages et découvrir de superbes sensations de glisse : le jardin des mers (pour les 5/7 ans), "il s'agit de la découverte du milieu marin et de la voile autour de l'optimist et de la planche à voile", commente Thomas. Voici le programme des matinées : l'optimist initiation (7/10 ans), "c'est l'apprentissage des règles essentielles de la voile sur un bateau accessible à tous" ; planche à voile enfant (pour les 8-14 ans) ; c'est "l'initiation à la planche à voile avec du matériel adapté aux plus petits et à tous les niveaux" ; planche à voile débutant (à partir de 14 ans) ; laser Pico débutant (à partir de 10 ans), "c'est un dériveur pratique et populaire aux sensations immédiates" ; multi-activités dé-



Stages, multi-activités, locations, cours particuliers sur divers supports, découverte, performance, plaisir de la glisse... l'AVCR offre une large palette de possibilités de débutants à confirmés. / PHOTO J.-L.-C.

butant (dès 10 ans), "c'est la découverte des premières sensations de vitesse sur dériveur, planche à voile, catamaran, paddle".

Après un déjeuner sur place, l'après-midi se déroule de la façon suivante : optimist perfectionnement (pour les 7-10 ans), "approfondissement des règles générales de navigation", précise Thomas. Planche à voile débutant et perfectionnement (niveau 2), "approfondissement des règles essentielles de la plan-

che à voile". Laser Pico perfectionnement et Laser (niveau 2 adultes), pour "améliorer vos connaissances tactiques et autres règles de navigation" ; multi-activités perfectionnement (dès 10 ans), sur différents supports selon les conditions météo, comme le dériveur, planche à voile, catamaran, paddle ; puis le catamaran adulte (à partir de 15 ans) pour la recherche d'une pratique autonome.

Pour ceux qui souhaitent na-

viguer en totale autonomie, il est aussi possible de naviguer (en location et cours particulier) sur dériveur (solitaire et double), laser, planche à voile, catamaran, stand-up paddle et kayak (simple et double) pour mieux découvrir la baie du Rouet et ses calanques. Sensations garanties !

Renseignements : base nautique de l'AVCR, 4, avenue Blanche Calvet, plage du Rouet. Tel. ☎ 04 42 43 81 35 ou 06 48 19 95 25, et avcr13@free.fr.

Activités nautiques

Mcredi 10 août

Article dans La Provence

AVCR—Ecole de voile

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR



10 Août

2016

La Provence



Lisa Simone, chez elle à Carry-le-Rouet

Elle a emménagé dans la maison où son illustre maman, Nina, a vécu ses dernières années. Elle s'y "ressource"

Lisa est née Celeste. Et à 54 ans, c'est une femme rayonnante, des étoiles pleines les yeux, qui nous ouvre la porte de sa modeste villa perchée sur les hauteurs de Carry-le-Rouet. La dernière demeure de son illustre maman, décédée le 21 avril 2003, où elle a fait le choix d'emménager il y a un an. "Bienvenue! Vous savez que vous êtes la première personne étrangère à pénétrer dans cette maison", souffle tout sourire la belle et douce "black" panathène, dans un français presque parfait, avant de confier, une fois dans la cuisine, qu'elle nous fait l'honneur de servir le café dans le mug de sa mère. "J'ai longtemps hésité avant de



Lisa, un "air" de famille, la tête dans les étoiles | PHOTOS SERGE GUERULT ET VALERIE VIEL

"Je ne passe pas inaperçue à Carry. Je dois être la seule black tatouée."

dévoiler ce qui est mon jardin secret, avoue-t-elle. Il y a forcément des souvenirs douloureux et les premiers temps ont été difficiles. La maison a été squattée et vandalisée. Il a fallu tout remettre en état. Le piano de ma mère a même failli être volé... L'instrument fétiche de Nina Simone trône dans le salon comme un totem. Lisa y a posé les photos de famille. Et accroché au-dessus un magnifique tableau d'elle, petite fille, et de sa mère. Elle tient aussi à nous montrer "un petit livre d'illu-

strations, en cours d'édition, qui nous met en scène, moi, fille et maman. Elle se confie, au chevet de mon lit, sur sa vie. "L'existence extraordinaire mais tumultueuse et tourmentée de l'une des plus grandes voix - et pianiste - du XX siècle. "Ce fut très difficile pour elle de concilier sa carrière de star, son intense vie militante et son rôle de mère. Et très dur pour moi, quand je ne souffrais pas de son absence, de la suivre et d'être tribulée de scène en scène, de pays en pays et de continent en continent", confesse la fille unique de Nina Simone qui s'est

convertie au bouddhisme et à la méditation. "Mais tout ça, enchaîne-t-elle aussitôt, c'est du passé. J'arrive à dormir dans la chambre où maman est morte. Son esprit baigne toujours la pièce et je communique avec elle. Elle me dit : "Vas-y, force ma fille!" Je suis une femme apaisée, épanouie et réconciliée avec ce passé."

C'est sa mère qui lui a inspiré sa première composition. Il y a vingt ans, à l'époque où elle se lance comme chanteuse et actrice de comédies musicales après avoir avorté une carrière dans... l'armée américaine. La déchirante balade, *Child In me*, l'un des dix titres de son album solo sorti à l'automne, et dont le

ter, elle m'a prise dans les bras, elle était bouleversée, raconte-t-elle émue. Et aujourd'hui, quand je la chante, la douleur a disparu". Le public de Carry-le-Rouet avait pu le constater lors d'un concert intimiste que Lisa Simone avait souhaité lui offrir l'an dernier. La dernière fois que sa voix puissante et langoureuse qui elle sait faire vibrer sur plusieurs octaves, avait résonné ici, c'était le 25 avril 2003, dans la petite église de la "Perle de la Côte Bleue", lors des obsèques de sa mère. Lisa Simone y avait interprété un poignant gospel en guise d'adieu. "Ce fut très émouvant. Je me souviens que, tout le long du cortège, les habitants arboraient des roses blanches en hommage à maman, c'étaient ses fleurs préférées", raconte-t-elle en montrant le généreux bouquet qui orne la table basse du salon.



À Carry-le-Rouet, Lisa Simone ne connaît pas uniquement le fleuriste. Elle clique la bise

à son facteur et au maire, salue le prénom de tous les voisins de son quartier. Et boit souvent l'apéro avec le chauffeur de taxi de la commune qui assure à un rythme effréné les navettes entre Carry et l'aéroport de Marignane. "Et oui, je prends souvent l'avion pour mes tournées mais aussi pour retourner à Los Angeles où ma fille (son quatrième enfant, Rihanna, a

SA VIE EN 7 DATES

- 1962** Naissance le 12 septembre de Lisa Celeste Stroud à Mount Vernon (état de New York).
- 1972** Ses parents, Nina Simone et Andrew Stroud qui fut son manager, divorcent. Lisa suit alors sa mère pour une grande tournée internationale.
- 1980** Agée de 18 ans, elle s'engage dans l'US Air Force pour gagner son indépendance. Elle sera affectée, pendant cinq ans dans une base militaire à Francfort.
- 1992** La fille aînée de Malcolm X (qui était un ami de Nina Simone) l'invite à intégrer les chœurs du chanteur espagnol Raphael Maros. Elle quittera définitivement l'armée un an plus tard pour se lancer dans la chanson et s'installer à Los Angeles. Elle se produit dans des clubs sous le nom de "Lisa Simone".
- 2003** Le 21 avril, décès de sa mère Nina Simone à Carry-le-Rouet.
- 2008** Sortie d'un disque (*Simone on Simone*), de reprises des chansons de sa mère.
- 2014** Sortie, en octobre, de son premier album solo sous le nom de Lisa Simone, le nom d'artiste de sa mère en hommage à Simone signoret : *All Is well, suivie d'une grande tournée en France et en Europe.*



Actualités et été de Nina Simone

Jeudi 11 août

Article dans La Provence

Musique et personnalité de Carry

11 Août

2016



Air Paca : les feux dégradent la qualité de l'air bien au-delà des zones d'incendies

Chaleur, feu, Mistral ... depuis mi-juillet, des incendies ont eu lieu à plusieurs reprises dans les Bouches-du-Rhône : Arles (Delta Recyclage), Vitrolles (centre de déchets), Martigues, Carry-le-Rouet, Tarascon (Fibre Excellence), Ventabren. Mercredi encore, le pourtour de l'Étang de Berre n'a pas été épargné : Fos-sur-Mer, Istres, Rognac/Vitrolles/les Pennes Mirabeau.

Des nuages de fumées chargées de particules atmosphériques

Les conditions météorologiques sont déterminantes dans la propagation et la dispersion des polluants. Les fumées ont été propagées par le mistral vers le Sud-Est, jusqu'à plusieurs kilomètres des zones d'incendies. Mercredi, le vent a entraîné les fumées issues de Vitrolles / Les Pennes-Mirabeau sur de nombreuses zones habitées. Elles ont été perçues jusqu'au centre de Marseille où des niveaux importants de polluants ont été mesurés. « Ça empestait et j'ai dû rester confinée chez moi en attendant que cela passe », déclare Amélie, une habitante de Marseille. Les niveaux significatifs de particules ont été enregistrés pendant l'évènement, méritant une vigilance accrue de chacun.

Selon Boualem Mesbah, responsable études à Air Paca « Les capteurs d'Air Paca ne couvrent pas tous les secteurs concernés par les nombreux feux. Mais, mercredi, l'impact de cet incendie était observé sur certains capteurs du centre de Marseille. Les niveaux de PM10 ont dépassé le seuil journalier d'alerte de la population (80 µg/m³), pour la première fois cette année. Les stations Cinq Avenues et Timone ont enregistré respectivement 114 et 118 µg/m³. Des niveaux moins importants ont été observés dans la station Fourragère à l'Est de Marseille. Cette situation illustre bien que les incendies ont un impact sur la qualité de l'air, notamment les particules. Depuis ce jeudi matin, les niveaux ont significativement baissé ».

Qualité de l'air

Samedi 13 août

Article en ligne sur Destimed

Dégradation de la qualité de l'air



13 Août

2016

Une eau à 15° en plein mois d'août !

Publié par Jean-Baptiste Fontana le 12/08/2016



Suite au mistral, la mer était à 15° hier sur les plages de Corbières à Marseille. Une température glaciale en plein mois d'août !

Où trouver une eau à 15° à la mi-août? En Normandie? En Bretagne? Au fond du frigo? ...non, sur les plages marseillaises !

Hier à 14h, on relevait une température de 15° sur les plages marseillaises de la Côte Bleue et à peine 17° voire 18° sur les plages du secteur sud et du Frioul. **Une eau si froide que les sauveteurs ont hissé le drapeau orange** pour prévenir les baigneurs du risque d'hydrocution. En effet, avec une forte différence de température, les risques de choc thermiques forts. Il est important de rentrer progressivement dans l'eau.

La température de l'eau devrait rapidement remonter. D'une part parce que le vent est tombé et que les températures vont être normales ces prochains jours, mais aussi parce que cette baisse est superficielle, uniquement en surface.

Une eau à 15° en plein mois d'août

Samedi 13 août

Article en ligne sur [FrequenceSud](http://FrequenceSud.fr)

Mistral = eau froide



13 Août

2016

La Provence


13 Août
2016

Reportage vidéo et mémoire

Samedi 13 août

Article dans La Provence

Carry Vidéo Production

CARRY-LE-ROUET

La Côte bleue racontée par Carry vidéo production



L'équipe de Carry Vidéo Production lors de l'interview de Claude Abel, devant la station essence de la famille Abel. / PHOTO J.-L.C

Carry vidéo production et ses membres passionnés se sont lancés - après le film sur le centenaire de la ligne de chemin de fer Marseille Miramas - dans une série d'interviews d'habitants de la Côte bleue. *"Monsieur tout le monde est interviewé, racontent Pierre Sabdès et son équipe. Les habitants parlent de leur vécu, des anecdotes, un moment drôle, surprenant, émouvant... Nous utilisons aussi des photos d'époque dans nos reportages. On effectue un travail de mémoire, on archive, il n'y en a aucune à Carry. Nous avons la passion de la recherche pour laisser une trace aux nouvelles générations. Nous allons chez les gens, s'ils sont intéressés, nous racontons une tranche de leur vie sur la Côte bleue. Le décor : une table de camping avec le drapeau de la Provence, deux chaises et ça tourne. Nous utilisons quatre caméras pour donner du dynamisme."* L'équipe de bénévoles de Carry vidéo production montera l'ensemble des reportages intitulés "la Côte Bleue et ses petites histoires", ensuite visible sur leur site. Claude Abel, figure locale et famille estimée du village, s'est prêté au jeu des questions réponses face aux caméras devant la station essence familiale : *"Louis, mon père, avait créé une compagnie de transport de personnes en 1925 entre Carry et Marseille. Après l'ouverture de l'église, mon parrain avait transporté la vierge blanche, toujours visible dans le lieu de culte carryen. Léon Régimbaud, grand-père maternel était résistant et membre fondateur du Groupe Amical et de Carry Sports, il était très estimé. À son enterrement, le maire de l'époque, Alfred Martin, était présent, un grand cortège allait même du restaurant les Terrasses jusqu'au bar tabac."*

www.tvprovence-cotebleue.com

La Provence

NOTEZ-LE

Feu d'artifice annulé à Carry-le-Rouet

Jean Montagnac, maire de Carry-le-Rouet a pris la décision d'annuler le feu d'artifice. "Étant donné le contexte national, j'ai décidé d'annuler le feu d'artifice du 15 août. Chaque année, nous accueillons environ 5 000 personnes lors de cet événement. Notre port est enclavé dans une calanque, le moindre mouvement de foule pourrait avoir des conséquences irréversibles. D'autres villes ont également annulé leurs festivités du 15 août. En maintenant notre feu d'artifice, nous aurions eu plus de spectateurs, ce qui dans le contexte actuel nécessitait plus de sécurité et plus de moyens humains, ressources que nous n'avons pas sur notre commune."



13 Août

2016

Annulation feu d'artifice

Samedi 13 août

Article dans La Provence

Festivités 15 août